



## La OMS retira el estatus de pandemia a la enfermedad COVID-19

### Description

La Organización Mundial de la Salud (OMS) canceló el estatus de pandemia global a la enfermedad covid-19, declaró el director general de la entidad, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

“El Comité de Emergencias de la OMS sobre COVID-19 sugirió que cancelara el estatus de emergencia de salud pública de importancia internacional [PHEIC, por sus siglas en inglés] de COVID-19, seguí ese consejo y declaré el fin de la pandemia”, manifestó.

Por otra parte, el Director de la OMS, instó a promover la vacunación en cada una de las naciones, particularmente en aquellas poblaciones señaladas de riesgo, como lo son las personas mayores y con enfermedades de base.

Del mismo modo, Tedros Adhanom Ghebreyesus, indicó que el virus a la fecha ha provocado 20 millones de muertes en el mundo, reiterando con ello, a continuar con las medidas de prevención.

El Maipo

### Date Created

Mayo 2023